

# POLSEK

## HUT Brimob ke-79: Kapolda Jateng Apresiasi Peran Brimob sebagai Garda Terdepan Stabilitas Jawa Tengah!

Agung widodo - [MAGELANG.POLSEK.ID](http://MAGELANG.POLSEK.ID)

Nov 14, 2024 - 20:42



Foto: Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ribut Hari Wibowo menghadiri Peringatan HUT Brimob ke-79 di Mako Brimob Srandol Banyumanik, Kota Semarang.

[Kota Semarang](#)- Dalam suasana penuh khidmat dan kebanggaan, Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ribut Hari Wibowo menghadiri Peringatan [HUT Brimob ke-79](#) di Mako Brimob Sronдол Banyumanik, Kota Semarang. Dengan semangat pengabdian, acara ini turut mengokohkan komitmen Brimob sebagai garda terdepan dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di Jawa Tengah. Dalam momen spesial ini, Kapolda dianugerahi medali \*Warga Kehormatan Korps Brimob\*, sebagai simbol kehormatan dan pengakuan atas dedikasinya dalam mendukung tugas-tugas Brimob. Kamis (14/11/2024).

Acara yang dihadiri oleh seluruh jajaran PJU [Polda Jateng](#) dan para Kapolres se-Jawa Tengah dimulai dengan prosesi pemotongan tumpeng, yang dilakukan oleh Kapolda Jateng bersama Dansat Brimob Kombes Pol Noor Hudaya. Dalam sambutannya, Kapolda Jateng menegaskan pentingnya peran Brimob dalam mendukung kebijakan pemerintah dan menjaga kondusifitas wilayah.

“Brimob telah berperan aktif dalam menghadapi berbagai tantangan di wilayah Jawa Tengah. Sinergi antara Brimob dan berbagai stakeholder menjadi kunci penyelesaian setiap permasalahan yang dihadapi,” tutur Kapolda dengan penuh semangat.

Selain berperan dalam menjaga stabilitas, Kapolda juga menekankan kontribusi penting Brimob dalam mendukung program pemerintah, khususnya \*Asta Cita\* yang menjadi pilar utama pembangunan di Jawa Tengah. Dengan semakin dekatnya Pilkada Serentak, Kapolda mengingatkan pentingnya netralitas Polri dan Brimob sebagai pondasi demokrasi yang sehat.

“Kita berkomitmen untuk mendukung proses demokrasi yang bersih dan lancar. Netralitas Brimob, bersama TNI dan penyelenggara pemilu, adalah kunci untuk menjaga integritas demokrasi yang sesungguhnya,” ujar Kapolda.

Menutup sambutannya, Kapolda menyampaikan rasa bangga dan haru menjadi bagian dari keluarga besar Brimob.

“Penghargaan ini adalah kehormatan besar, dan menjadi semangat bagi kami semua untuk terus berbuat terbaik bagi bangsa dan negara,” tandasnya.

Dengan semangat HUT ke-79 ini, Brimob siap menjaga setiap jengkal wilayah Jawa Tengah, memastikan kedamaian dan keamanan bagi masyarakat.

Sumber: Humas Polresta Magelang

Editor : JIS Agung